

COMPARTIENDO EL PROYECTO EDUCATIVO

Del orden de unas 700 a 800 personas se reunieron en nuestra Facultad el sábado 31 de marzo, día en que por cuarto año consecutivo se realizó la jornada de "Puertas Abiertas", destinada a los padres y familiares de los estudiantes que ingresan a Primer Año.

El ambiente que se generó tuvo "un algo especial", personas que nunca se habían visto comenzaron a conversar, a preguntarse en cual Sección estaban sus respectivos hijos y, produciéndose una empatía en muchos de estos encuentros, a lo mejor se dio la oportunidad del inicio de una nueva amistad, acción que se vio reforzada por las palabras pronunciadas por el Decano Víctor Pérez, quien resaltó que de alguna manera al ingresar los jóvenes a esta Facultad, pasan tanto los estudiantes como sus familias a integrarse a una nueva familia: la Universidad de Chile.

"Nuestro finalidad al invitarlos es que nos conozcamos mutuamente, que ustedes sean partícipes de un objetivo común, porque esa es la misión nuestra. Hay una misión como Universidad de Chile de formar los mejores profesionales y graduados de este país. Pero, al mismo tiempo, formar personas y ciudadanos responsables, solidarios y sensibles, y en esa tarea forman parte ustedes y nosotros.

Deseamos que al integrarse ustedes, al conocer el lugar donde sus hijos e hijas pasarán largo tiempo, se ubiquen espacialmente cuando les cometen pasó tal cosa en tal lugar. Ello contribuirá a mantener e intensificar una comunicación integradora entre padres e hijos, algo tan difícil que suceda habitualmente en el tiempo actual".

Más adelante el Decano ilustró a los asistentes sobre el número de alumnos que ingresaron este año, 540, de los cuales un 85 a un 90% obtuvieron sobre 700 puntos ponderados en la Prueba de Aptitud Académica y que se registra un 90% de retención de estudiantes del Primer Año.

Informó asimismo, sobre el cuadro académico, de los Premios Nacionales, del porcentaje de proyectos de investigación que se desarrollan, tanto de FONDEF, FONDECYT y FONDAP.

Posteriormente manifestó: "En este momento estamos en un proceso de construcción de tres laboratorios docentes experimentales que hemos ganado en Proyectos MECESUP, que va a significar que durante tres años en esta Facultad, se van a invertir del orden de los \$ 1.500.000.000 para tener laboratorios: Fluidodinámica, Sólidos y de Electrotecnología, que nos van a colocar definitivamente en la punta tecnológica de este país".

Posteriormente, los asistentes divididos en grupos y guiados por académicos y estudiantes antiguos visitaron diversos laboratorios, salas de clases, la biblioteca y la Sala de Estudios, otrora llamada "la Pajarera".

En una ronda de breves entrevistas realizadas antes y después de efectuado el recorrido, todos coincidieron sentirse muy felices por esta iniciativa, la que añadieron debería ser imitada por el resto de los planteles de Educación Superior.

"Esta venida a la Facultad es para mí y mi familia sumamente gratificante, puesto que aumenta el acercamiento con nuestro hijo, nos hace sentirnos parte de esa nueva etapa que ha comenzado a vivir y nos vincula con esta Facultad, cuya infraestructura es grandiosa". Así opinó Juan Carlos Tabada.

Por su parte, Catherina Veux de González, quien junto a su esposo viajó desde Los Andes para estar presente en la Facultad señaló: "Tengo hijos en otras universidades y jamás han tomado el más mínimo contactos con la familia. Por eso es que la invitación nos produjo mucha alegría y nos complace la preocupación que existe hacia los estudiantes de esta Facultad y que nos consideren como parte de una compromiso formador".

La opinión de un "mechón, no podía faltar en esta ronda de mini-entrevistas: "Creo que es una iniciativa buena porque nos ayuda a nosotros como alumnos ya que acerca a los padres a conocer la Universidad, su magnitud. Ello los motiva a apoyarnos y a comprender que el cambio es drástico entre lo que es la Enseñanza Media y lo que es ingresar y rendir en la Universidad.", dijo Claudio Trujillo.

En tanto, Mario Donoso señaló: "Soy Profesor de

la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile y me alegra ver que esta Facultad, en la que está mi hijo, esté en un proceso de reciclaje de lo que es nuestra Universidad, los valores de la nacionalidad, del compromiso por lo que es nuestro pueblo”.

Finalizado el recorrido, los padres y familiares compartieron un café con los académicos, autoridades y estudiantes.

Por último, el Decano Víctor Pérez, les agradeció el haber accedido a la invitación y les instó a seguir juntos compartiendo el proyecto educativo de los jóvenes, basado en valores tales como la exigencia, excelencia académica y la formación integral para en definitiva formar profesionales de excelencia y personas y ciudadanos libres, responsables y solidarios.

INICIO DE ACERCAMIENTO REAL Y ARMÓNICO



En un sencillo encuentro que se inició en el frontis del edificio de Derecho a las 14:00 horas del 29 de marzo, los Decanos de las Facultades de Derecho y de Ingeniería y los dirigentes estudiantiles de ambos planteles caminaron hasta el centro de la calzada del Puente Pío Nono para sellar con un abrazo el comienzo de una relación armónica, integrada basada en el respeto mutuo.

El por qué de esta iniciativa de los estudiantes de Ingeniería fue el resultado de una acabada reflexión que realizaron luego de los hechos en que desembocó el año pasado la ya otrora “toma del puente”. Decidieron entonces cambiar la “batalla de tomates y huevos” por acciones constructivas,

principalmente de índole social, que sí reportan beneficios entre los sectores más necesitados.

Los Decanos de ambas Facultades manifestaron su satisfacción por este encuentro que vaticina una relación fructífera y en la que predominarán las cosas que ambos sectores tienen en común para desarrollar un trabajo universitario conjunto.

En tanto, los dirigentes estudiantiles desean avanzar en mejorar cada vez más esta confraternidad, intensificando en especial los trabajos humanitarios y solidarios, por considerar que como universitarios son entes que deben generar un cambio dentro de la sociedad, impulsando la equidad y la justicia.